
Протокол
собрания членов прамения СНТ кОмега>

24 сентября 2017 г.

Количество членов правления - 7 чел.
Присуrствует * б чел. 0тсрствует Ефремов А.А.

Лен.обл. Выборгский ра йон
пос.3елёная Роtца

Повесrка дня: 1. Подведение итогов проверки показаний электросчётчиков в домах
садоводов.

2. Подписание договора с вышедшим иа СНТ садовода Бурдо В.С.

3. Обсуждение сметы на установку 4-х новых светильников и

выравнивание 12 покосившихсh опор электросети в СНТ.
П редложено : п редседателем собра н ия избрать Глебова Алекса ндра Сергеев ич а,

секретарём собрания избрать Плисенко Надежду Владимировну.
Голосование: за - единогласно, против- нет, sоздержавlлихся - нет.

По первому вопросу выступил Глебов А.С. - Результаты проверки показали следующее.
Большая часть садоводов оплатили задолженности пQ элекгроэнергии за предыдущий
период. Но очень мало тех, кто сделал предоплаry за будущее потребление. А так как,
несмотря на решение общего собрания членов СНТ об оплате за потреблённую
электроэнергию не реже одного раза в течение трёх месяцев не выполняется, в январе_

феврале у нас опять всзникнет проблема с оплатой электроэнергии. Мы опять вынуждены
будем производить оплаry за счёт членских взнссов.
Качrин А.Г. - Мы же принимали решение на общем собрании в случае задолженности за
9лектроэнергию каждый кВтсвыше 500 кВтоплачивается подвойномутарифу. Нркно
напомнить бухгалтеру-казначею сrрого придержи ваться этого решения.
Горелов А.О. - А может сократить размер задолженности. И двойной тариф оплачивать за
каждый кВт свыше 300 кВт. Тогда многие начнут делать предоплаry.
Лаврентьев В.П. - 3иrиой потребление повыtIJается, Маргарита Васильевна бывает в СНТ
редко. Своевременно оплачивать за потреблённую электроэнергию сложнее.
Семёнова М.В. - Ничего сложного нет. Можно оплачивать на расчётный счёт СНТ или
переводить деньfи на карточку бухгалтеру. Мы об этом постоянно напоминаем наtlJим
садоводам, но всё равно эта проблема у нас из года в год повторяется.
Глебов А.С. * Уважаемые члены правления. Какое же будет решение по этому вопросу?
Плисенко Н.В. * Предлагаю при каждой встрече членов прёвления СНТ с садоводами
активнее напоминать об оплате за электроэнерги}о. Может это и не совсем эффективно,
но всё же будет способствовать желаёмому результату.
Голосование: за - единогласно, против * нет, воздержавtllихся * нет.

По второму вопросу высryпил Глебов А.С. - Во исполнение решения нашего предыдущего
собрания от 12.08.17 я 21 авryста 2at7 rода я выслал заказным письмом с уведомлением
садоводу Бурдо В.С. нацl договор о порядке пользования инфраструктурой СНТ. Ответа
пока нет. Ждём.

По третьему вопросу выступил Глебов А.С. - В начале этого rода мы приняли решение
установить4дополнительныхсветильника наулицахСНТ. Сденьгами было напряжённо.
Взносы уходили на оплаry алектроэнергии. Сейчас деilьги есть. Имеется предварительная



доГоворённость с электриком, с которым у нас подписан договор об обслуживании. Он
МОЖет выпOлнить эту рабоry в ближаЙшие дни. Стоимость: монтаж - 3000 рублеЙ, плюс
провод,4 светильника и 4 выключателя - 3900 ру6.
Лаврентьев В"П. - Ночи станOвятся длиннее и темнее. Нужно не затягивать с монтажом
светильников, А что у нас с выправлением опор электросети?
Глебов А.С. - Согласно поручению tIравления я связался с тремя разными компаниями.
Стоимость работ по выправлению 12 опор и крепежу 4 опор заметно отличаются:
70 тысяч руб, 60 тыс.руб и 35 тыс.руб. Последняя цена работ от компании кВысота) мне
кажется наиболее подходящей.
Горелов А.О. - А чем объяснить такой разброс стоимости работ?
Глебов А.С. - Это вопрос не ко мне, а к менеджменry компаний.
Кашин А.Г. - Предtагаю заключитьдоrовор с фирмой, которая flреможила минимальную
цену. Но обязательно следить за ходом работ, чтобы не было халтуры.
Голосование: за - единогласно, против - нет, воздержавшихся - нет.

Поступило предложение закрыть собрание.
Голосование: за - единогласно, против - нет, воздержавшихся - нет.
Собрание закрьlто.

Председатель собрания Глебов А.С.

Секретарь собрания Плисенко Н.В,
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